

A plus d'un titre !

Cette livraison de *Hokbma* est particulière à plus d'un titre. *Premièrement*, avec ce numéro 60, *Hokbma* fête ses vingt ans d'existence et d'activité, dans la reconnaissance pour le chemin parcouru, pour la fidélité de nos amis lecteurs et l'amitié de ceux qui soutiennent notre démarche. Née de la préoccupation d'étudiants en théologie en 1975, la revue a plaidé pour que la théologie évangélique, dans sa diversité, soit reconnue dans le monde académique francophone et protestant. Elle a espéré aussi rendre les évangéliques, dans leur diversité, attentifs à la nécessité de penser la foi. A-t-elle réussi dans cette double entreprise et vingt ans suffisent-ils pour permettre une telle appréciation ? Ce n'est pas à nous d'y répondre ni d'attendre que d'autres y répondent. Cependant des signes ne trompent pas qui nous invitent à poursuivre l'aventure du partage, de la fidélité et de la recherche, en ayant conscience que la géographie théologique francophone et protestante s'est considérablement modifiée en vingt ans.

Deuxièmement, ce numéro spécial est consacré aux conférences données à la Faculté autonome de théologie protestante de l'Université de Genève, dans le cadre du cours d'enseignement œcuménique des mois de novembre et décembre 1994 et sous le titre générique suivant : « *Histoire et actualité des courants "évangéliques" dans le protestantisme contemporain.* » Depuis quelques années, et à l'initiative du décanat de la Faculté, des rencontres ont lieu régulièrement mettant ensemble des professeurs de la Faculté et des responsables d'Eglises et œuvres évangéliques de Genève. Elles ont pour but de faciliter une meilleure connaissance mutuelle avec le désir d'œuvrer dans le respect des convictions de chacun. Dans le souci de mieux se comprendre et de mieux répondre au besoin de l'Eglise d'aujourd'hui, le Doyen Henry Mottu a, durant l'année 1993-1994, mis sur pied un séminaire sur l'œcuménisme intra-protestant. Parallèlement, la Faculté, en accord avec le groupe de réflexion Faculté-Eglises évangéliques, a décidé d'organiser un cycle de conférences sur le courant évangélique données par les évangéliques eux-mêmes. Ce sont ces cinq conférences qui se trouvent au sommaire de ce numéro de *Hokbma*. Une sixième rencontre a eu lieu sous la forme d'un dialogue entre